
ACTA NUMERO CD>TCUEN'.'.'A Y OCHO, 

SESION CELEBR,\DA POR L\ MESA DIREC'1'IVA D3L COMITE \D_ 
MINISTRA TIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EL DIA VEINTI -
DOS DE FEBRERO DEL AÑO ACTUAL, A LA'l VEINTE HORAS, EN LAS 
OFICINAS PRO"ISIONALES DEL PROPIO ORGANISMO, BA,JO L~ OR -
DEN DEL DIA CON'l'ENID~ EN CONVOCA~ORIA DE VEINTIUNO DEL -
PROPIO MES Y AÑO, 

Presidencia del señor ingeniero Ramón Corral. 

Con la asistencia de los señores doctor Ignacio Cad~ 
na H., Carlos Genda, licenciado Francisco Duarte Porclws, 
Ni casio Ruibal, doctor Uomingo Olivares R., ingeniero - -
Luis Arturo Romo, profesor Alberto Gutiérrez, reoresentag 
te del Ejecutivo del Estado, Emilio Beraud e ingeniero -
F. Antonio Astü,zarán, Director de las Escuelas Universi
tarias, se celebr6 la sesión, desarrollándose en la forma 
siguiente; 

r.- l:!il acta de lA sesibn ordinaria anterior fué aprQ. 
bada sin discusi6n. 

rr.- Lectura de correspondencia.- En relaci6n con la 
notA del senor Fernando Pesque ira, de fecha catorce ae 
febrero, insistiendo sobre la ayuda al indígena Castro 
Buitimea, para que éste pueda elaborar un diccion,,:,rio 
bilingüe yaqui-español, se acordó no ser posible acceder
a la solicitud, dado que por los informes que se tienen -
el expresado iOOígena, no obstante la ayuda que recibe -
del Gobierno del Estado, no ha hecho ningún trabajo enca
minado al fin indicado y porque el Comité ti ene dedicado
todo su esfuerzo a satisfacer las necesidades del propio
Organismo, estimándose además que el indígena de referen
cia carece de conocimientos necesarios para la tarea a que 
se refiere el señor Pesqueirs; en relación con la carta -
de 9 de febrero de la Comercial .l:üéctrica, s. A. en la -
que propone en venta un equipo doble para proporcionar -
servicio de gas butano en los labora torios de U3 Universi 
dad, en la cant.i.da:'1 de cuatrocientos cincuenta oe sos, se = 
tomó el acuerdo de autorizar dicha compra; igualmente se
dió cuenta ·con la cari:8 del profesor Manuel Sandomingo en 
la que m9nifiesta que no est~ interesado en comprar la -
imprenta que se le pro pone • .t;n vis ta de ésto se a cuerda -
que se venda dicho mueble aqui en Hprmosillo en las mejo
res condiciones posibles. 

III.- Informe de comisiones.- La de Construcciones -
manifestiS que ya casi est~ terminada léi f..:Jcheda del edifi 
ci o principal, faltan do s6lo pequeños de talles y que el -
presupuesto para esta obra ya se r?ncuentra excedido. 

l!:l ingeniero As tia zarán informa en relaci6n con l8 -
comisH5n que se le dió que ya tiene un bosquejo de escudo 
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ASÍ corro :::ilgunos oroyectos de lema, quP oresentar~ ooste 
riormente tan luego como los tenga totalmentt? terminados. 

La comisión Técnico- Acai-émica manifest6 no tener na
da que informar y no encontrándose el P,...esidente de la -
del P,-.oyecto r3e E~tudio y Reformas a los o ... aenamientos - 
que riF,en nuestro Organismo , s~ acordó, que el señor doc 
tor Olivares, que también forma oarte de la mism,q , se en
cargue de activar la terminación de dichos estudios, cor 
que es urgente que cuanto antes se gestione lA aorobación 
de las reformas que se crean convenientes. 

IV.- El informe del ':'12sorero se hizo consistir , en -
la relación que se hace en los estados de cuen t!3 y balan
ce que fupron remitidos con anterioridad a los miembros -
de la Ilesa Directiva. Estos estados de cuenta fueron aprg_ 
bados y se manda agregar a esta acta un tanto <le la ~ocu
mentación relacionada . 

iJ . - Asuntos varios .- i!:l Presidente de la Mesa Direc
tivA informa que el se~or Francisco de P. Castillo , Seer§. 
tario de la Unión Regional G~nadera de Sonora , le habla -
manifestado que en estos días se Pnviarra al Comit~ oarte 
de la ayuda ofrecida para la construcción de la Escuela -
de GAnaderfa y que era conveniente que el Comité al ~cu -
sar recib.o de dicha suma acompañara el plan de estudios -
que ,para esta escuela .se ha formulado. Se acordó que a l -
acusar recibo se env!e copia del olan de estudios referi-
do y que además los ingenieros As tia u3rán y Romo escriban :::i

M~xico gestionando l a veni da de un t~cnico en Gnnader ra -
para que organice la Escuela y que también se oidan a las 
Universidades de Arizona y California ayuda técnica sobre 
esta materia • 

.l:ü Director de las .t!iscuelas dió cuenta con una comu
nicAción que le dirige el Rector de la Universidad de - -
Monterrey, suplicando a la de Sonora se dirija a la Junta 
de Gobierno de la Nacional Autónoma de MPxico oara que el 
señor doctor Alfonso Caso , actual Rector de aquella Ins -
tituci6n no deje 1~ Rector l a de la misma . Que en vista de 
que estimó que el doctor Caso es la oersona iooic.!3da para 
aquel ouesto 1 corro ya lo ha demostrado1 no tuvo inconve-
niente en diri~irse a la Comisión de Gobierno referida -
hacierüo la súolica a que se contrae la instancia del Re.Q. 
tor de la Universidad de Monterrey. 

'l'ambi~n comunica que e 1 profesor Arsenio Sotelo pre
tende continuar sus estudios de ingeniero y que solicita
una ayuda consistente en un mes de sueldo , o sea ciento -
setenta y cinco pe sos. Que ~ 1 estima q.1e debe dársele y -
que oodría substituirlo en sus l,3bores a urante dicho mes
en sus funciones de bibliot0 cario , su padre el prof@sor -
Sotelo ; que é l tratará este asunto con el referido orofe 
sor y sólo en caso de que no acceda cree conveniente ayu-

darle con cien pesos . se acordó de conformidad esta oeti --
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ción. 

Siendo las veintidós horas quince minutos y no habieg 
do más asuntos de que tratar se dió por terminada la se - -
sic5n levant~ndose l a presente acta oara constancia , que -
firman el Presidente y el Secretario • 

., 
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